

平原校区まちづくり協議会だより

第50号 まちづくり協議会事務局 編集：広報委員会

平原フェスタ&ニュースポーツ開催



11月10日(日)の平原フェスタの時に、「スカットボール、輪投げ、モルック」の3項目のニュースポーツを行いました。小学生を含む多くの方にご参加頂きました。今回初登場のモルックが楽しかった。もっとやりたいと好評でした。来年度もモルックを計画中です。



平原校区どんど焼き

1月13日(月)に平原小学校 PTA 主催によるどんど焼きが行われました。当日は天候に恵まれ、多くの方に参加していただきました。ぜんざいやきな粉団子に焼き芋の振る舞いもあり、太鼓や琉球舞踊が参加者を笑顔にしてくれました。

各分会ふりかえり

交流部会(交流部会長 宮地日出丸)

校区の交流の場として企画運営をしています。幼児から高齢者まで和気あいあいと楽しみ、豪華な景品揃いの体育祭。人気のグラウンドゴルフ大会。初チャレンジしたモルック。今年度もスポーツ行事に多くの方にご参加、ご協力頂きありがとうございました。来年度も皆様に喜んで頂ける企画を検討中。是非ともご参加頂き健康づくりに役立てて下さい。

防犯安全部会(防犯安全部会長 松村重光)

昨年は、各部において色々な行事も取り行われ、皆様の一段と元気な姿が見受けられるようになり、健康増進につながっていると思います。不審者情報提供を含む校区での取組を進め皆様と安心安全な平原校区を目指して行きたいと思えます。

福祉部会(福祉部会長 角けい子)

今年度も暑い日が続き、訪問活動も大変になってきています。高齢者も増えて気になる方も多くなりました。毎月、第一土曜日に開催している、ふれあい食堂も毎回130名以上、足を運んで頂き嬉しく思います。カリーはみんなの好きなもののナンバー1かもです。7月の献血会は、平日の午前中のみなので、献血をする方も少なくなりました。認知症サポーター養成講座、ほっと安心ネットワーク模範と多くの方にご参加、ご協力頂き無事に実施できたことは本当に感謝したいと思います。

4月以降の行事予定

- 4月1日 御木中学校発足
- 5月21日 まちづくり協議会令和7年度総会(予定)

◆ 編集後記 ◆

暑い夏の後には寒い冬となり、インフルエンザが大流行しました。年度も終わりに近づきましたので、今年度の取り組みを振り返り、来年度にいかしたいと考えています。

春先とはいえ寒さは続くようですので、引き続き体調管理が重要です。マスク、手洗い、うがいなどを心がけ、元気に新年度を迎えましょう。

令和7年3月 編集部一同

町内公民館・自治会への参加を お願いします

「住みやすいまちづくり」を目指し、地域の助け合い、隣人との絆、防犯・防災・福祉の向上の観点から、ひとりでも多くの町内公民館・自治会へのご参加をお願いします。



12月1日、総合福祉センターにおいて、集団検診（がん検診）があり、申込者115名に対し、94名の方が受診されました。受診項目別に、肺癌：40名、胃癌：25名、大腸癌：57名、乳癌：35名、子宮癌：32名でした。受診された方々お疲れ様でした。



12月8日、総合福祉センターにおいて、健康力UP事業健康講話「からだの元気度チェック」が行われました。大牟田市健康づくり課の3名の講師による講演があり、体力測定やフレイルの話そして最後に「大蛇山ばやし」のよかば〜い体操で笑顔のうちに終了しました。

参加された25名の方、お疲れ様でした。



モルックプレー中



左：輪投げ 右：スカットボール

11月10日に平原フェスタを開催しました。平原フェスタには子供達や保護者、地域の方等多くの方にご来場いただき大盛況でした。ありがとうございました。



平原フェスタ バザー会場